

MANIOBRAS, Las Flores, Honduras, febrero 13 (AP) Un soldado norteamericano es atendido ayer, al haber sufrido una lesión leve al saltar en paracaídas, cuando participaba en una maniobra conjunta, con tropas del elército de Honduras

### México logra recuperar mil millones de dólares

México, Feb.13 (AP). Los mexicanos repatriaron el año pasado más de mil millones de dólares que habian invertido fuera del país, poniendo fin así a la fuga de capitales que ha afectado al país desde principios de la década de 1970, dijeron analistas privados

Los analistas calcularon

-Pasa a la página 58-

### Hoy 20 aniversario del Tratado de Tlatelolco

México, Feb. 13 (AP). Se cumplen mañana 20 años de la firma del Tratado de Tlatelolco para la proscripción de armas nucleares en América Latina, y que creó la zona desnuclearizada de

El Tratado de Tlatelolco fue firmado en México el 14 de febrero de 1967 por iniciativa del gobierno me-

### Gobierno de Alfonsín dará de baja a militares

Buenos Aires febrero 13 (DPA). El ministro argen-tino de Defensa reafirmó hoy que el Gobierno dará de baja a los militares que eventualmente desobedescan órdenes judiciales y

fianza en los mandos de las fuerzas armadas, una confianza que se mantiene inalterable".

-Pasa a la página 78-

George Bush toma

aseguró: "Tenemos con-

## distancia a Reagan

Washington, Feb. 13 (AP). El vicepre-sidente George Bush, en un aparente es-fuerzo por reforzar su imagen política con vistas a las elecciones presidenciales del año que viene, comenzó a tomar distancia del presidente Ronald Reagan al declarar que en forma privada había "expresado algunas reservas" en torno a

"expresado algunas reservas" en torno a la política del gobierno hacia Irán. Bush aseguró que no piensa romper con el mandatario al lanzar su campaña pre-sidencial, pero, hablando ayer en una conferencia de prensa, dilo que "podria haber algunas fricciones, alguna pequeña

contradicción"

"Pienso que el presidente lo entende-

'El pueblo norteamericano cada ocho años tiene derecho a esperar un cambio", expresó Bush, que durante seis años fue un fiel ladero de Reagan.

Bush respondió al periodismo durante una gira de dos días por el centro del país, en la que habló del escándalo produ-cido por la venta secreta de armas a Irán y la subsiguiente transferencia ilicita de fondos à los rebeldes nicaragüenses, que par la pagna 33— Pasa à la pagna 33—

# Pdtes. de CA reúnense domingo en Costa Rica

San Jose, Feb. 13 (DFA). Todo ha quedado listo para la reunión de 4 presidentes centroamericanos en San José, el próximo domingo 15 de febrero. Casa Presidencial informó hoy que "todo está preparado para este magno acontecimiento regional".

Participarán en el cónclave en el Teatro Nacional los presidentes Vinicio Cerezo (Guatemala), José Napoleón Duarte (El Salvador) José Azcona (Honduras) y Oscar

Arias (Costa Rica)

El presidente Duarte de El Salvador llegará mañana a las 5 de la tarde. Cerezo y Azcona llegan a las 8 de la las o de la tatue. Celezo y Azcona negan a las o de la mañana del domingo. Está previsto que la reunión se iniciará a las 10 horas

BUSCA AYUDA. Bruselas,

Feb. 13 (AP). El presidente libanés. Amin Gemayel.

llegó hoy a esta capital en

busca de avuda financiera

para su convulsionado

país. Pidió colaboración para realizar un plan de

Régimen chileno

Santiago de Chile, Feb.

13 (AP). El gobierno anun-ció hoy que había levanta-

do la prohibición de rein-

greso al país a 390 chilenos

exiliados, entre ellos algu-

nos que ocuparon cargos en el derrocado gobierno

socialista de Salvador

-Pasa a la página 58-

El ministro del Interior,

Allende

autoriza retorno de 390 exiliados

reconstrucción

#### Condenan a pagar \$7 millones a la "Ku Klux Klan"

Washington, Feb. 13 (DPA). La organización secreta racista norteamericana Ku Klux Klan fue condenada por un tribunal de Mobile (Alabama) a pagar siete millones de dólares, por asesinato de un joven negro en 1981 en Alahama

Con el crimen, el Ku Klux Klan quiso demostrar la fuerza de la organización e intimidar a la población negra

Según informaciones de prensa, es la primera vez -Pasa a la nágina 46-



GIRA POR C.A. Hamburgo, Feb. 13 (DaD). El Cardenal Arzobispo de Colo-nia, Monseñor Joseph Hoffner, informa sobre su reciente gira por los países

con un receso a las trece horas para un almuerzo liviano y luego otra sesión privada para posteriormente anunciar la propuesta de paz. A las 20 horas del domingo los 4

presidentes estarán en un banquete en el Hotel Cariari. El presidente Arias recibió ayer el aval del ex candida-to oposicionista Rafael Angel Calderón para su propuesta de paz

Aunque no se ha dado a conocer la propuesta a la Aunque no se na uado a conocer la propuesta a la prensa, ya el documento es conocido por los presidentes Azcona, Duarte y Cerezo y el "Grupo de Contadora". El presidente Arias pidió a la prensa hoy "paciencia, que ya el domingo tendrán el documento final porque le

estamos haciendo correcciones"

Básicamente la propuesta es para el cese del fuego en

### Total seguridad para Pdtes. CA en C. Rica

San José, febrero 12 (DPA). Las más severas medidas de seguridad em-pezaron a implantarse en San José con motivo de la reunión de los presidentes Vinicio Cerezo (Guatema-José Napoleón Duarte (El Salvador), José Azcona (Honduras) y Oscar Arias

(Costa Rica), el próximo domingo

Agentes de seguridad vestidos de civil vigilan desde hoy el Teatro Nacional, en el centro de San José, sede de la reunión de los mandatarios. Otros ha-

-Pasa a la página 19-

### Gemayel pide ayuda a la CEE para reconstrucción

Bruselas, febrero 13 (AP). El presidente del Li-bano, Amin Gemayel, pidió hoy a las 12 naciones de la Comunidad Económica Europea, (CEE) tomar la iniciativa en una "reconstrucción global" de este país acosado por la gue-

Gemayel, dijo a los periodistas después de una reunión con los principales funcionarios de la Comisión Administrativa de la CEE, que la situación económica y social en el Líbano, después de 12 años de

-Pasa a la página 43-

### Concluyen maniobras de los E.U. v Panamá

Ciudad de Panamá, Feb. 13 (DPA). Las maniobras conjuntas Panamá-Estados Unidos para "defensa del canal de Panamá" ter-minaron hoy según manifestaron militares de ambos países.

La primera etapa del trabajo fue de acción cívi-

ca conjunta en las comunidades de la zona de Chiriquí, en especial en el lugar denominado "Renacimiento"

Los militares construyeron puentes, arreglaron caminos, mejoraron carrete-

-Pasa a la página 85-



"NO MAS TREGUA". Agusan, Feb. 13 (AP). Al fracasar sus peticiones ante el gobierno de Corazón Aquino, los dirigen-tes comunistas dijeron que ya no conti-

nuará la tregua con las tropas del gobierno. El ejército y los rebeldes, durante 18 años, han venido protagonizando una lucha armada.